

# Communiqué - RGCQ

## Yves Nadon nommé directeur général du RGCQ : une nouvelle vision pour répondre aux défis grandissants de la copropriété au Québec

Montréal, le 12 mai 2025 - Le Regroupement des gestionnaires et copropriétaires du Québec (RGCQ) est heureux d'annoncer la nomination de Yves Nadon au poste de directeur général. Fort de plus de 25 ans d'expérience à des postes de direction exécutive, M. Nadon a œuvré dans des secteurs clés liés à la copropriété, dont la gestion immobilière, les milieux juridiques et les services professionnels, notamment au sein de cabinets d'architecture et d'avocats. M. Nadon possède une solide expertise en gouvernance, un engagement associatif reconnu et une approche stratégique centrée sur l'humain. Titulaire d'un MBA et détenteur des titres ASC et C.Dir, il s'est distingué par sa capacité à mener d'importants changements organisationnels dans des situations variées et en constante évolution. M. Nadon apportera une vision stratégique renouvelée à une organisation plus que jamais au cœur des enjeux de la copropriété au Québec.

### Une période charnière pour les copropriétés québécoises

Le secteur de la copropriété connaît actuellement des transformations majeures : adaptation aux nouvelles obligations législatives, modernisation des pratiques de gouvernance, enjeux d'entretien et de financement, transition écologique des immeubles, et besoin accru de formation des administrateurs bénévoles. Le RGCQ entend renforcer son rôle de pilier dans cet écosystème en soutenant ses membres avec des outils concrets, des formations accrues, et une voix forte auprès des décideurs publics.

### Une direction tournée vers l'innovation et la proximité

*« L'arrivée de M. Nadon à la direction générale marque un moment important pour le RGCQ. Sa solide expérience en gestion et sa compréhension fine des enjeux liés à la copropriété en font un leader tout désigné pour guider l'organisation dans cette nouvelle phase de transformation. Je suis convaincue qu'il saura mobiliser les forces vives du RGCQ pour faire rayonner notre mission avec rigueur, innovation et humanité. »*

— Me Joli-Cœur, président du conseil d'administration du RGCQ



*« Je suis honoré de rejoindre le RGCQ à ce moment clé de son histoire. Ma priorité sera de renforcer notre mission d'accompagnement, de sensibilisation et de représentation, tout en favorisant des solutions innovantes et collaboratives pour répondre aux défis complexes auxquels font face les copropriétaires », a déclaré Yves Nadon.*

Avec M. Nadon à sa tête, le RGCQ réaffirme sa volonté d'être un acteur de changement positif pour un secteur en pleine évolution, au bénéfice de milliers de copropriétaires et gestionnaires à travers le Québec.

### **À propos du RGCQ**

Le Regroupement des gestionnaires et copropriétaires du Québec (RGCQ) est une organisation à but non lucratif qui représente et soutient les copropriétaires et les syndicats de copropriété depuis plus de 25 ans. Présent dans plusieurs régions du Québec, le RGCQ offre de la formation, de l'accompagnement, des conseils juridiques et une voix forte pour défendre les intérêts de ses membres.

### **Renseignements**

Me Yves Joli-Cœur

514-835-6126

[y.joli-coeur@rgcq.org](mailto:y.joli-coeur@rgcq.org)

